



El próximo martes deberá declarar ante la Audiencia Nacional la activista Nines Maestro, junto a dos de sus compañeras, acusada de un delito de financiación del terrorismo. Maestro fue diputada en el Congreso por IU en los años 90 y hoy en día es militante de la organización [Red Roja](#)

. Tras la masacre "Margen Protector", perpetrada por la armada sionista en Gaza en el verano de 2014, desde Red Roja impulsaron una colecta benéfica para recaudar fondos para la población de la franja, motivo por el cual, una organización pro-sionista ha interpuesto contra ella una querrela por financiación del terrorismo, por ser la titular de la cuenta. Las asociaciones demandantes (una de ellas con sede en EEUU) fundamentan la denuncia en que los fondos recaudados fueron enviados a Gaza a través de [Leila Khaled](#)

, histórica activista palestina y miembro de la dirección del PFLP (Frente Popular para la Liberación de Palestina), organización que el régimen israelí considera terrorista.

En la edición de esta semana, en los micrófonos de Uhintifada, mantenemos con Nines Maestro una interesante entrevista en la que se reafirma en su compromiso con la causa internacionalista y advierte de que por encima de las amenazas del lobby sionista, y pase lo que pase, la solidaridad con Palestina no debe parar, porque es una lucha justa donde las haya.